



港区立南山幼稚園

Minato City, Nanzan Kindergarten

10月園だより

令和4年9月29日

September, 29, 2022

園長 河合 晴美

Principal

Harumi Kawai



「らしさ」を見つけて

園長 河合 晴美

秋風が心地よい戸外で、子どもたちが元気に遊んでいます。その姿を見ていると、夏休み後、さらにひと回り大きくなった姿としてとらえられます。9月は、それぞれが自分のペースで新たな生活づくりをしていた月でした。3歳児は、「お家の人がいい」と言う登園のひと場面もありますが、次第に楽しさを見つけて笑顔いっぱいになっています。気持ちの切り替えができるようになってきました。4歳児は、夏休みの間にあった出来事で大きな自信をもち、自分のことを誇らしげに話す姿がありました。また、いろいろな体験から知ったことを友達に話す姿もありました。5歳児は、それぞれの経験をもとに、友達との関わり方に変化が見られています。考えて行動する姿も増え、頼もしさを感じます。

その子にとって「きっかけ」があり、心が動くことで自分の表し方や関わり方が変わる成長は、それぞれの幼児らしさになっています。幼稚園では、その姿を生かし「自分なりに取り組むこと」を大切にしていきます。10月は、小学校の校庭、体育館をお借りできる恵まれた環境の中で、親子運動会があります。幼児それぞれの心が動き、伸び伸びと体が動かしていく心地よさから、新たな可能性を見出せるようにしていきます。また、取組の過程で見られる「その子らしさ」を大切に進めてまいります。是非、保護者の皆さまもさらに成長した姿と一緒に楽しんでいただきたいと思います。

最後に嬉しいお知らせをお伝えいたします。先日優れた教育活動を行い顕著な実績を挙げた園に送られる「令和4年度優良PTA文部科学大臣表彰」として南山幼稚園PTAが表彰されました。地域との活発な交流、PTA活動の効率化に向けた改善等、今まで積み上げてきた南山幼稚園のPTAらしさが評価されました。ありがとうございました。この喜びと共にこれからもどうぞよろしくお願いいたします。



<3歳児 よーいドン>



<4歳児 かけっこ>



<5歳児 リレーの取組>